

Lundi 19 juin



Une journée bien remplie se termine ! Nous sommes bien arrivés au centre malgré quelques travaux en route. Nous nous sommes installés dans les chambres, les CP ont découvert le centre des Hironnelles tandis que les CE1 ont le plaisir de retrouver ces lieux pleins de bons souvenirs !

Après un pique-nique au bord de la Dranse, nous entamons déjà la première séance de piscine avec Marie-Hélène.

En classe, nous commençons à écrire les lettres pour les parents.

Après l'effort, le réconfort ! Un bon repas préparé par notre cuisinier, puis une super veillée avant d'aller se coucher.



A demain pour de nouvelles aventures !

Julie : « C'était super bien la balade à la Dranse et la piscine. »

Mélissa : « C'était cool la balade et la piscine. On s'amusait bien dans la chambre. Tout le monde me manque, surtout Agathe, Jimmy, papa et maman. »

Lou : « La balade à la Dranse c'était génial ! »

Lilian : « C'était trop bien. On a appris à nager avec une frite. J'ai vraiment beaucoup aimé ! »

Léo : « Je me suis baigné. J'aime mes parents. J'espère que toute ma famille va bien. Je vous aime. »

Rose : « J'aimais beaucoup cette journée, à la rivière quand on s'est promené. J'aimais bien la piscine. »

Manon : « La journée s'est très bien passée. Je me suis bien amusée à la piscine. Vous me manquez beaucoup ! »

Nolane : « Vous me manquez. J'ai bien aimé à la piscine. J'ai hâte de dormir avec mes copains. »